
Федеральная служба РФ по
тарифам утвердила очередное
повышение абонентской платы
за пользование услугами ОАО
«Московская городская теле-
фонная сеть». Об этом сообщили
в отделе по связям с обществен-
ностью этой компании.

В частности, с пятницы, 1 ок-
тября, абонентская плата за
пользование телефоном для фи-
зических лиц и бюджетных орга-
низаций составляет 170 рублей
(ранее 140 рублей). Для коммер-
ческих организаций тариф повы-
шен до 200 рублей (со 165 руб-
лей). Последний раз тарифы на
услуги МГТС поднимались в сто-
лице 1 августа 2003 года.
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В Москве за восемь месяцев
2004 года с предпринимателей,
реализующих фальсифицирован-
ную продукцию, взыскано в виде
штрафов более 35 млн. рублей,
сообщила в среду, 29 сентября, на
пресс-конференции начальник
столичного управления Госторгин-
спекции Лидия Куракина. По ее
словам, за указанный период бы-
ло проверено 1587 предприятий, и
в 88,5 процента случаев установ-
лены различные нарушения пра-
вил торговли, ведения норматив-
ной документации, обеспечиваю-
щей безопасность и легальность
происхождения товаров.

Л. Куракина сообщила, что кон-
тролирующие органы вынесли 318
предписаний, запрещающих реа-
лизацию продукции с нарушения-
ми, а также оптовым поставщи-
кам, фирмам и предпринимателям
без образования юридического
лица. Всего за реализацию фаль-
сифицированной продукции за
восемь месяцев текущего года к
административной ответственно-
сти было привлечено 8196 чело-
век и 434 юридических лица. За
указанный период поступило 517
жалоб на продажу фальсифици-
рованных товаров. Л. Куракина
также отметила, что, анализируя
положение дел с качеством това-
ров народного потребления, целе-
сообразно поставить вопрос об
изменениях и дополнениях в зако-
нодательство РФ, усиливающих
ответственность за незаконное из-
готовление и поставку продукции,
подделку и использование чужих
товарных знаков.

Официально завершился второй
городской фестиваль цветников и
ландшафтной архитектуры. В сере-
дине июля его принял ЮВАО на тер-
ритории отпраздновавшего свое
300-летие парка «Влахернское-
Кузьминки». Смотр цветов, в кото-
ром приняли участие более ста ор-
ганизаций из России, Италии и
Франции, посетили более трех мил-
лионов москвичей.

В четверг, 30 сентября, в Москов-
ском областном доме искусств про-
шло чествование его победителей.
Гран-при «Богиня флора» удостоен
цветник ЮВАО - клумба, выполнен-
ная в стиле дворянских усадеб XIX
века. Первое место присуждено ГУП
«Зеленое хозяйство № 1». Два вто-
рых места достались ДГУП «Зеле-
ное хозяйство № 3» и префектуре
СВАО. На третьем месте - цветоч-
ные дизайнеры из Твери, соорудив-
шие бело-зеленую композицию с
оригинальным геометрическим ри-
сунком, а также префектура ЦАО.
Еще 12 конкурсантов получили на-
грады в специальных номинациях.
Среди них два приза зрительских
симпатий и две специальные награ-
ды от организатора фестиваля -
префектуры ЮВАО.
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ПРАВИЛА ТОРГОВЛИ
НЕ ДЛЯ ВСЕХ

НЕ ЖДАЛИ?
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О ПРЕТЕНЗИЯХ ПО ПОВОДУ
ОБСЛУЖИВАНИЯ ВАШЕГО ДОМА
ЗВОНИТЕ ПО «ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ»:
681-77-88, 681-21-45, 681-20-54

День за днем:

«МС» - Интерфакс 

Сотни ярких примеров
верности присяге и воинско-
му долгу вписаны в послево-
енную историю бригады,
многие военнослужащие на-
граждены орденами, медаля-
ми СССР и России. Все, что
достигнуто коллективом
бригады за прошедшие годы,
- результат согласованной
работы командования, всех
военнослужащих и граждан-
ского персонала, их умения и
способности сосредоточить
свои усилия на главном, на-
стойчиво преодолевать труд-
ности, искать дополнитель-
ные резервы и возможности
для успешного решения по-
ставленных задач. С 1999 го-
да, опираясь на опыт пред-

шественников, соединением
командует генерал-майор
Алексей Самолькин. По его
инициативе совершенствует-
ся организационная и штат-
ная структура соединения,
работа с офицерскими кад-
рами, улучшаются социаль-
но-бытовые условия.

В апреле 2001 года была
завершена комплексная ре-
конструкция казарм Черны-
шевского военного городка.
В те памятные дни здесь по-
бывали мэр Москвы Юрий
Лужков, начальник Генераль-
ного штаба и заместитель
министра обороны по строи-
тельству и расквартирова-
нию войск. В октябре 2003
года завершилась реконст-
рукция офицерского обще-
жития. На территории брига-
ды при участии и помощи

Донского монастыря, его на-
стоятеля архимандрита Ага-
фодора открыт православ-
ный храм.

85 лет - и в трагические
периоды нашей истории, и в
мирное время - достойно вы-
полняет задачи по охране
высших органов военного
управления личный состав
бригады, проявляя при этом
высокую бдительность, му-
жество и воинское мастерст-
во. Ежегодно на смену отслу-
жившим свой срок приходят
молодые воины и заступают
на боевые посты. В этой не-
разрывной связи времен и
преемственности поколений
залог того, что славные тра-
диции соединения будут про-
должены и приумножены в
XXI веке.

Сергей ИВАНОВ

ПО ДОРОГЕ ОТВАГИ 
И МУЖЕСТВА

Руководитель Департамента топливно-энергетиче-
ского хозяйства города Александр Ремезов заверил
москвичей, что грядущей зимой, какой бы она ни

была, будет тепло и светло. Докладчик обрушил на чле-
нов правительства и нас, аккредитованных журналистов,
шквал цифр, говорящих о действительно большой рабо-
те департамента, проделанной за лето. Десятки километ-
ров новых теплотрасс из пластиковых труб, которые мо-
гут служить до 50 лет, новые подземные кабели, установ-
ки на РТС, позволяющие из газа получать электричество,
и еще многое другое, что гарантирует москвичам беспе-
ребойное обеспечение зимой теплом, газом и светом.

Помнится, однако, что и на прошлогоднем заседании
столичного правительства, когда обсуждался вопрос о
готовности города к зиме 2003-2004 гг., руководители
Департамента топливно-энергетического хозяйства дава-
ли москвичам точно такие же «железные» заверения. Но
аварии на теплотрассах были, без горячей воды и света
горожане оставались. И, безусловно, на все сто процен-
тов был прав ведущий уже нынешнее заседание прави-
тельства мэр столицы Юрий Лужков, предостерегший те-
пловиков-энергетиков от победных реляций, нацелив их
на продолжение предупредительно-ремонтных работ.

При этом градоначальник призвал обратить особое вни-
мание на обеспечение теплом и энергией новых микро-
районов, на укрепление аварийно-спасательных служб.

О том, какие меры приняты по своевременной ликвида-
ции будущих снежных заносов, гололеда и сосулек, по
уборке снега на дворовых территориях, рассказал руково-
дитель Департамента жилищно-коммунального хозяйства
и благоустройства города Николай Павлов. Уже почти го-
товы к приему снега 12 новых снегоплавильных камер, по-
полняются запасы противогололедных реагентов, увели-
чено количество их разбрасывателей, будет усилен конт-
роль за применением реагентов. Уборкой дворовых терри-
торий займутся 3,5 тысячи мини-тракторов и мотоблоков.

Говоря о готовности жилых домов к зиме, Н. Павлов
заметил, что его больше всего тревожат ведомственные
дома - Минобороны, Минатома и др. Таких жилых стро-
ений в Москве 1300. Ведомства и сами их как следует не
содержат, и в собственность города не передают.

Мэр остался неудовлетворен сообщением руководи-
теля департамента о готовности жилищно-коммуналь-
ного хозяйства к зиме.

- Нас не может устраивать такое положение, когда
на 390 тысяч московских дворов приходится всего три

с половиной тысячи мини-тракторов и мотоблоков для
очистки дворовых территорий от снега. Значит, опять
оставляем дворников с лопатами, метлами и ломами,
как и в старину, - заметил Ю. Лужков. Он потребовал,
в том числе и от Департамента природопользования и
охраны окружающей среды, усилить контроль за коли-
чественным и качественным использованием противо-
гололедных реагентов, которые при нарушении норм
применения могут нанести вред природе и москвичам.

Мэр поручил соответствующим службам подгото-
вить информацию руководству Минобороны о состоя-
нии его ведомственного жилья и обратился к военной
прокуратуре с просьбой провести целевую проверку
готовности этого жилого фонда к зиме.

Особое внимание мэр уделил работе с письмами и об-
ращениями москвичей по поводу неудовлетворительного
обслуживания их домов. По его информации, за восемь
месяцев текущего года таких жалоб поступило 12 тысяч,
что на 2 тысячи больше, чем за соответствующий период
прошлого года. Мэр поручил своему первому заместите-
лю в правительстве Москвы, руководителю комплекса
городского хозяйства Петру Аксенову создать и возгла-
вить специальную группу оперативного реагирования на
жалобы москвичей по поводу неудовлетворительного
жилищно-коммунального обслуживания с открытием
«горячей линии» для связи жителей с ответственными
чиновниками. И такая группа уже создана, а линия откры-
та. Вот ее телефоны: 681-77-88, 681-21-45, 681-20-54.

Ну а в конце вот о чем хотелось бы сказать: на бога
надейся, а сам не плошай - готовь квартиру к зиме, за-
клеивай щели в рамах, проверь, не дует ли из-под
входной двери.

Николай АНДРЕЕВ

БЕЛЫХ МУХ ЦИФРАМИ НЕ УЙМЕШЬ
В московские двери и окна стучится новая зима. Какой она будет? Мороз-
ной, снегообильной, капризной? Этого никто не знает. А потому город дол-
жен быть готов к самым резким перепадам температуры, к обильным сне-
гам и метелям с гололедицей на дорогах. Вот об этом и шел большой раз-
говор на очередном заседании столичного правительства, где подводились
итоги начатых еще в марте работ по подготовке города к зиме 2004-2005 гг.

ПЕСНИ ПРОШЛЫХ ЛЕТ
НЕЗАБЫВАЕМЫ
В преддверии Международного дня пожилых людей со-

стоялся окружной смотр-конкурс «Песни прошлых
лет», который знаменовал еще и начало череды меро-

приятий, посвященных 60-летию великой Победы. В конкур-
се участвовало примерно 170 человек, представлявших цен-
тры социального обслуживания ЦАО. Победителем стал хо-
ровой коллектив  под руководством заслуженного работника
культуры России Юлии Виноградовой из района Басманный.

Для пятидесяти ветеранов Союза журналистов Москвы уп-
равление потребительского рынка префектуры и корпорация
«Ростик групп» организовали торжественный обед. Кстати,
это уже обычная практика: более шестисот предприятий об-
щественного питания округа активно участвуют в благотво-
рительности, адресованной ветеранам, инвалидам и детям.

Первого октября около пятисот ветеранов были приглаше-
ны в Московский драматический театр им. К.С. Станислав-
ского на спектакль «Мужской род, единственное число».
Здесь же ветераны принимали поздравления префектуры и
подарки.

Не забыты и юбиляры-долгожители. В округе навестят
всех пожилых людей, обслуживаемых на дому. А еще будут
организованы массовые мероприятия в парках, состоятся
концерты, лекции, поэтические вечера, обеды и чаепития,
экскурсии.

Петр ПОЛЫНОВ

Уже традиционно в Центральном админи-
стративном округе в последних числах
сентября и в начале октября проводят ме-
роприятия, адресованные людям старше-
го поколения.

Окончание. 

Начало на 1-й странице

Уже 85 лет шагают бойцы столичной 
бригады охраны Минобороны России

Поэтому  столь актуальным
видится внедрение комп-
лексной системы санитар-

ной очистки его территории, ос-
новным элементом которой явля-
ется раздельный сбор бытового
мусора. Это значительно облег-
чит и ускорит его переработку. 

30 сентября компания Media
Group организовала для москви-
чей праздник со звучным назва-
нием «Bin Box: за чистую Моск-
ву! Разделяй и властвуй!». Он
был приурочен к началу реализа-
ции программы установки  в сто-
лице контейнеров Bin Box для
раздельного сбора мусора. Про-
исходило мероприятие на пло-
щади около кинотеатра «Орби-
та». Перед москвичами выступи-
ли представители местной упра-
вы, бизнеса, общественных эко-
логических движений города.

Праздник завершился выступле-
нием музыкальных и танцеваль-
ных коллективов, зрителям пред-
ложили поучаствовать в различ-
ных конкурсах. 

Реализация данной программы
началась еще в августе этого года
пока только на территории Южно-
го округа, но организаторы обе-
щают, что в скором времени по-
добные контейнеры украсят весь
город.  Принципиальное отличие
Bin Box от обычных мусорных ба-
ков в том, что он разделен на три
секции: для бумаги, пластика и
изделий из стекла и алюминия.
Теперь каждый москвич сможет
оказать посильную помощь го-
родским службам, так как этап
сортировки мусора будет сведен к
минимуму. 

В общей сложности в городе
планируется установить от 15 до
20 тысяч контейнеров. Контейне-
ры Bin Box предназначаются в ос-
новном не для дворов жилых до-
мов, а для наиболее многолюдных
и оживленных мест - улиц и пло-
щадей. На контейнерах размес-
тится реклама, средства от кото-
рой пойдут на улучшение экологи-
ческой обстановки в городе.

Анна КУЛИКОВА

Как и любой другой мегаполис, Москва решает трудную проблему по перера-
ботке городских отходов. На данный момент существует  три завода, специа-
лизирующихся на их утилизации,  но им не под силу справиться с таким объе-
мом - ведь за год москвичи выбрасывают более двух миллионов тонн мусора! 

МУСОР СЫГРАЕТ В ЯЩИК BIN BOX
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